



Information des Gemeinderates Stetten Nr. 64

Geschätzte Stettefrauen und Stetteleute

Information der Bevölkerung / Kommunikation

Der Gemeinderat hat anlässlich der neuen Amtsperiode und in Zusammenhang mit den aktuellen Projekten über die Kommunikationswege gesprochen. Der Gemeinderat ist verpflichtet, die Bevölkerung über seine Arbeit zu informieren und kommt dieser Verpflichtung auch gerne nach. Mit dem Gemeinde-Info sowie den Flyer des Gemeinderates haben wir gute Erfahrungen gemacht und behalten diese deshalb bei. Zusätzlich soll die Homepage weiterhin als Informationsplattform dienen. Unterlagen sowie Informationen können dort bezogen werden. Um auch der digitalen Welt gerecht zu werden, sind wir aktuell daran, den Auftritt in den sozialen Medien wieder voranzutreiben. Ganz neu wird für die Gemeinde ein Kanal auf WhatsApp zur Verfügung stehen. Dieser Kanal kann gratis abonniert werden. Ziel ist es, dort ebenfalls auf zum Beispiel Abstimmungen oder Informationsanlässe aufmerksam zu machen.

STETTENkompakt - der Podcast

Damit auch diejenigen, welche keine Zeit haben oder schlicht nicht so gerne lesen, gut informiert sind, haben wir zusätzlich das Format STETTENkompakt ins Leben gerufen. In unregelmässigen Podcastfolgen werden wir über die laufenden Projekte oder beispielsweise Abstimmungsvorlagen diskutieren. Aufgebaut mit einer kurzen Einleitung und einer anschliessenden Fragerunde dauert eine Folge ca. 15 Minuten und liefert kurz und knackig Informationen von Gemeinderat, Verwaltung oder beigezogenen Experten. Die Folgen werden vorerst auf der Homepage sowie auf dem Whatsapp-Kanal der Gemeinde verfügbar sein.

Blieben Sie auf dem Laufenden und geben Sie uns gerne Bescheid, wenn Ihnen Informationen fehlen:



Gemeinde Stetten
Schaffhausen



Information des Gemeinderates Stetten Nr. 64

Gemeindearbeiter/Fachperson Betriebsunterhalt

Wie bereits kommuniziert, wird uns Isabelle Item per Ende Mai 2025 verlassen, um eine neue Herausforderung anzugehen. Gerne teilen wir Ihnen mit, dass per 1. August 2025 Herr Joshua Gründler ihre Nachfolge antreten wird. Herr Gründler war zuvor im Betriebsunterhalt in der Gemeinde Thayngen tätig. Er suchte eine Stelle mit reduziertem Pensum zugunsten der jungen Familie. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit ihm. Dir, liebe Isabelle, wünschen wir von Herzen alles Gute und viel Freude an der neuen Stelle.



Herzlich
willkommen!

Änderung bei den Identitätskarten der Schweiz

Aufgrund einer Anpassung der Rechtsgrundlagen auf EU-Ebene werden in der EU ab 2031 ausschliesslich biometrische Identitätskarten (enthaltend einen Chip mit Gesichtsbild und zwei Fingerabdrücke) im Umlauf sein. Die heutigen nicht-biometrischen Schweizer Identitätskarten ohne Chip werden somit spätestens 2031 einen Sonderfall darstellen. Sie werden für Reisen in die EU-Mitgliedsländer ab 2031 nicht mehr gültig sein. Um die Reisefreiheit der Schweizer/innen im EU-Raum mit ID beizubehalten, wird darum per November 2026 auch in der Schweiz eine biometrische Identitätskarte eingeführt. Die bisherige Identitätskarte ohne Chip wird aber ebenfalls beibehalten (für den Gebrauch ausschliesslich in der Schweiz). Ab November 2026 können die bisherigen Identitätskarten und die neuen biometrischen Identitätskarten nur beim Passamt, Mühlentalstrasse 105, 8200 Schaffhausen bestellt werden.

Der Gemeinderat